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Entrevista.

General Loreto Osses Coloma
Con un fuerte énfasis en el reforzamiento rural, la general Loreto Osses 
Coloma indicó que durante su cargo se potenciarán las rondas preven-
tivas y se trabajará, por sobre todo, por la comunidad y los habitantes 
de Ñuble. Hace poco más de un mes que asumió como nueva jefa de 
Zona de Carabineros Ñuble y, hasta el momento, el balance es más que 
positivo. La nueva autoridad ya había estado en Ñuble anteriormente 
y dicha experiencia le ha dado una perspectiva mucho más clara. Se-
gún sus palabras, junto con proteger a la ciudadanía, también se debe 
cuidar el propio accionar y la integridad del personal de Carabineros. 
La general tomó posesión del mando, desde donde dirigirá a cerca 
de 1.200 funcionarios en la región, y con el objetivo de mantener la 
cercanía con la comunidad, las estrategias colaborativas, la presencia 
en el mundo rural y el desarrollo de proyectos en materia de logística 
operacional de la institución que logró encauzar su antecesora.

Se ha postulado a iniciativas de inversión para la reposición de cuarte-
les y renovación, incremento y reposición de nuestro parque vehicular, 
todo ello, para fortalecer la musculatura logística operativa y poder 
ofrecer mayor seguridad en todo el territorio”.

¿Qué significa para usted asumir el cargo de máxima 
autoridad de Carabineros en la Región de Ñuble, 
considerando los desafíos actuales en materia de seguridad?

Asumir este cargo es un gran honor y un interesante desafío profesional que 
voy a abordar con responsabilidad y compromiso. Ñuble, con su identidad rural 
y urbana, requiere estrategias de seguridad diversas, además de reforzar la 
confianza comunitaria mediante un trabajo constante en terreno. Por eso estoy 
comprometida con liderar y garantizar que Carabineros de Chile esté presente 
donde más se necesita, para entregar seguridad y apoyo a todas las comunidades 
de la región, esto, sabiendo que cuento con un gran equipo de Carabineros, pro-
fesionales de seguridad con la formación y herramientas necesarias para ello.

¿Cuáles serán sus prioridades inmediatas al frente de 
Carabineros en Ñuble?

Mis prioridades estarán enfocadas en tres ejes principales: Primero, reforzar el trabajo 
en terreno, incrementando la presencia de Carabineros en calles urbanas y rurales 
mediante patrullajes preventivos y una mejor respuesta a emergencias, fortaleciendo 
la percepción seguridad y confianza de la comunidad. En segundo lugar, actuar bajo el 
marco legal, ético y profesional, garantizando procedimientos que respeten los dere-
chos fundamentales, fortaleciendo la confianza en Carabineros y asegurando acciones 
irreprochables ante la sociedad y la justicia. Y tercero. fomentar una relación abierta y 
colaborativa con la comunidad y autoridades para abordar problemas de seguridad, y 
fortalecer el bienestar laboral, físico y mental del personal y sus familias.

¿Cómo usará la experiencia para liderar el mando de 
Carabineros en la región, teniendo en consideración que ya 
había estado en Ñuble antes?

Mi experiencia previa en Ñuble me ha permitido conocer de cerca su 
gente, sus necesidades y los desafíos propios de una región emergente, lo 
que me da una perspectiva más clara para diseñar estrategias que respondan 
a las realidades locales. Además, vuelvo con un profundo compromiso de 
aprovechar las fortalezas de nuestra Institución en la región y construir 
sobre los avances logrados, como, asimismo, estar permanentemente 
acogiendo sus requerimientos, incorporando nuevas ideas y brindar un 
servicio de mejor calidad a toda la comunidad de Ñuble.

¿Hay planes para reforzar la presencia policial en estas 
zonas, siendo Ñuble una región rural?

Por supuesto. Ñuble tiene un extenso territorio rural, y eso requiere estrategias 
diferenciadas. Es así que estamos trabajando en el proyecto de adquisición de cuatro 
drones y dos móviles para su traslado, cuyo proyecto fue recientemente aprobado 
por el Gobierno Regional, con lo cual concretaremos la creación de la Sección “RPAS” 
que nos permitirá robustecer los servicios en el territorio. Esto reforzará la seguri-
dad que cada cuartel y equipo policial realiza en el territorio, custodiando las zonas 
rurales, haciendo un trabajo comunitario y permanente, acogiendo las demandas, 
planificando y ejecutando nuevas estrategias para satisfacer las necesidades de 
nuestros vecinos residentes en dichos sectores.

 ¿Cómo planea coordinar el trabajo de Carabineros con 
otras instituciones públicas y con la comunidad para 
fortalecer la seguridad en la región?

La seguridad es un desafío que requiere el esfuerzo y compromiso de 
todos, por eso uno de mis objetivos principales es consolidar una red de 
colaboración. Para ello, el paso inicial es conocer personalmente a todas las 
autoridades y su trabajo, así como a quienes lideran las juntas de vecinos, 
agrupaciones sociales y gremios, por ejemplo, para motivar la co-respon-
sabilidad en la producción de la seguridad y bienestar social. La acción 
integrada de todos los actores sociales, permite priorizar el trabajo, hacer 
eficientes los recursos y generar soluciones efectivas. Trabajar juntos es 
la clave para lograr una región más segura.
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